

Encabeza Cristina Fernández intención de voto para ocupar cargo de senadora por Buenos Aires



Buenos Aires, 25 jul (RHC) La expresidenta argentina Cristina Fernández cuenta con los votos suficientes para convertirse en senadora nacional por la provincia de Buenos Aires, según una encuesta de la consultora Dicen realizada durante este mes.

El estudio, divulgado por Diario Registrado, arroja que la exdignataria, pese a la intensa campaña de descrédito que afronta, obtiene 32 por ciento de los votos, frente a 25 de Sergio Massa, del Frente Renovador, y 15 de Elisa Carrió, referente de la oficialista alianza Cambiemos, señala Prensa Latina.

Después se ubican Margarita Stolbizer, del partido GEN, con ocho por ciento; Florencio Randazzo, del Partido Justicialista (PJ), con siete, y Néstor Pitrola, del Frente de Izquierda, con dos por ciento.

Con Daniel Scioli como candidato de unidad entre el PJ y el Frente para la Victoria, el candidato justicialista también ganaría con 33 por ciento, por delante de Massa (26), Carrió (17), Stolbizer (11) y Pitrola (cuatro).

En cuanto a la imagen positiva entre las principales figuras políticas, destaca Massa con 57 por ciento, pero con relativamente baja opinión de "muy buena" (18), en tanto Cristina Fernández se ubica en segundo lugar con 47 por ciento de positiva, pero con 30 puntos de "muy buena".

Les siguen Scioli con 46 de positiva y 18 de muy buena, el presidente Mauricio Macri con 45 positiva y 21 de muy buena, y cierra el grupo Florencio Randazzo con 42 por ciento de positiva y 16 de muy buena.

En una entrevista que otorgó a cinco medios extranjeros y uno argentino en su casa de El Calafate, provincia de Santa Cruz, Cristina Fernández insistió en que es una figura política que sufre una persecución judicial y que por esa saña en su contra podría terminar encarcelada. La exmandataria afirmó que no teme en absoluto ir a la cárcel, y agregó: "Ser peronista en este país no es gratis".

Concedió la entrevista a los canales Al Jazeera, de Qatar, y Telesur; al diario La Jornada, de México; a las agencias de noticias Reuters, del Reino Unido, y Sputnik, de Rusia, y al portal argentino de noticias Nodal.

Sobre el caso de corrupción de su exsecretario de Obras Públicas José López, quien fue descubierto el mes pasado cuando intentaba esconder bolsos de dinero, dijo que es una situación que puede ocurrirle a cualquier gobierno.

Sobre el tema de corrupción disparó contra su sucesor y familia: "Escuchar a una persona que lleve el apellido Macri hablar de saqueo del Estado, hablar de la obra pública o hablar de determinadas cosas, realmente me parece una falta de respeto a la memoria y a la historia reciente de los argentinos".

Cuestionó al Presidente por las facturas de gas, que las tienen que pagar opositores y seguidores, y por el escándalo de los Panamá Papers.

Acerca de la causas que le imputan, dijo que se debe a los programas, planes y medidas populares que adoptó, y dijo no temer ir a la cárcel. "Si hubiera tenido temor, no hubiera hecho no solamente las cosas que hice en el gobierno", se defendió.

Entre otras medidas mencionó los juicios contra los represores de la dictadura, la recuperación de edificios como la Escuela de Mecánica de la Armada para dárselos a la memoria, que el Estado asegurara las jubilaciones, promover que los trabajadores tuvieran un salario digno y motorizar la economía.

"Está claro que uno de los riesgos por hacer esas cosas es la cárcel y que lo persigan políticamente. Otro no tendría ese riesgo", acotó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/100916-encabeza-cristina-fernandez-intencion-de-voto-para-ocupar-cargo-de-senadora-por-buenos-aires>



Radio Habana Cuba